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１開会 

２あいさつ 

３議事 

事務局に対し、本日の出席委員数を求めます。 

委員総数は１６名です。１４名の出席をいただいております。 

過半数以上の委員の出席であるので本日の会議は成立しております。 

では、議事に入らせていただきます。 

（１） まちづくり塾事業について 

事務局より説明を求めます。 

〈説明〉 

まちづくり寄席のチラシが出来上がり、各公民館からそれぞれの自治会長を

通して配付されます。申込先は皆川・吹上・寺尾公民館で、駐車場の場所は別

紙案内図のとおりです。中学校の校庭が一番大きな駐車場になりますが、雨天

の場合は使用できなくなるので、案内が必要です。 

当日、地域会議委員の皆様にもお手伝いを通知でお願いすることになるので、

ご協力願います。 

また、2 回目以降の計画については、NPO 法人ハイジからご説明します。 

〈資料により説明〉 

第 2 回以降は、1 月から 3 月まで毎月 1 回（土曜日の午後か夜）の計画で、

第 2 回と第 3 回の内容を入れ替えました。講師と調整のうえ、なるべく参加し

やすい時間帯で実施したいと考えています。（資料には、都賀地区で実施した同

様のまちづくりの講座の実施状況を参考までに記載。） 

参加者の募集については、寄席の申込の際に頂戴した連絡先に直接通知を発

送と、回覧によるチラシの配布を併用する予定です。 
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曜日や開会時間など、ご意見等をいただきたいと思います。 

参考までに皆川地区育成会の場合ですが、夫婦共働きの方が多く、忙しいの

で日中は難しいので、開催は夜のほうが良いと思います。 

夕方６時開催では夕食の支度などで忙しいと伺いました。もう少し遅いほう

が良いということでよろしいですね。 

参加者の募集は、委員が直接声をかけないと集まらないと思います。 

他にはありませんか。 

〈意見等なし〉 

ありがとうございました。 

それでは、今回は説明ということで、詳しい協議は次回の地域会議にお願い

し、（１）について終わりにいたします。 

（２） 地域予算提案制度取扱事業について 

 続きまして、地域予算提案制度取扱事業について事務局の説明を求めます。 

 〈説明〉 

  正副会長で協議のうえ、案を作成しました。 

看板の設置については、皆川城址公園の案内看板は既存撤去費用もかさみ高

額になりました。早急に実施しないといけないものではないので、再来年度以

降の実施を再検討することとし、今回は取り下げることとします。 

道路標識看板については、既存の看板も多い出流山満願寺のものは除いて、

実施を計画いたします。 

まちづくり塾の継続については 2 事業とも提案どおり計画いたします。 

地域活動支援事業については、皆川でテント 3 張、寺尾で長机ができれば 30

台ほしいとの要望がありました。それぞれの公民館で保管しますが、他の地域

へも貸し出しし、共用するものとします。数量等については再度検討します。 

観光リーフレット作成事業については、当初Ａ４カラー両面刷りで予算を見

積もりましたが、もう少し大判のものでも対応できるように、予算額を増額し

ました。平成 31 年度の年度末に、十分情報がまとまってから発行できればと

考えています。 

地域会議の事業とは別に、吹上地区の宮スケート場の再来年の再開を目指し

て活動が始まります。市の事業ではありませんが、ＮＨＫが取材を申し込んで

きていることもあり、相乗的なＰＲ効果が期待できるので、観光パンフレット

に乗せていただけたらと考えています。 

〈質問〉 

委員に対して、質問・意見等を求めます。 

〈意見等なし〉 

他にはありませんか。 

〈意見等なし〉 

それでは、地域予算提案制度取扱事業について終わりにいたします。 

 他にご意見ご質問等ありませんか。 

〈意見等なし〉 

ないようですので、今後の進行は事務局にお返しいたします。 
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 ４番、その他の事項に入らせていただきます。 

（１） 文化芸術館の進捗状況について（情報提供） 

 文化芸術館が規模を縮小して予算を削減し、2022 年度中の開館を目指すと、

計画変更になりました。資料を確認ください。 

（２） 新斎場建設地再検討方針について（情報提供） 

 資料 3 裏面のとおり、再検討を行うことになりました。9 月 19 日に見直し

の会議が実施され、関口会長が出席するということで、後日会議結果の報告が

ある予定です。 

 地域会議の代表ということで行ってきます。岩舟に建設されることが決まっ

たわけですが、再検討するということで、内容は資料を確認してください。次

回の地域会議で報告したいと思います。 

(３)  第６回栃木西部地域会議について 

 平成 30 年 10 月 16 日（火） 19：00～ 於：吹上公民館 

以上で本日の会議は全て終了いたします。 

──閉会── 

（会議終了時刻 午後８時１５分） 

 



別紙１ 出席者及び事務局 
 

出席者（委員） 

会 長 関口 茂一郎 

副会長 寺内 茂     副会長 酒巻 幸夫 

委 員 臼倉 由美子   委 員 大阿久 妙子    

委 員 大阿久 安弘   委 員 大塚 正江 

委 員 大橋 利隆    委 員 癸生川 孔章 

委 員 鯉沼 惠子    委 員 鯉沼 政江  

委 員 縫村 庫子    委 員 野原 保    

委 員 峰岸 晃一 

  

欠席委員 

委 員 飯塚 督樹    委 員 小林 雄一   

 

事務局 

茂木 隆 （栃木西部まちづくりセンター所長） 

福田 欽也（皆川公民館館長） 

青木 啓安（寺尾公民館館長） 

加藤 幸子（吹上公民館主査） 

 

その他出席者 

 大波 龍郷 （とちぎ市民活動推進センターくらら・NPO法人ハイジ理事）



別紙２ 会議事項 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 委員及び職員紹介 

４ 会長及び副会長選出 

５ 議 事  

（１） まちづくり塾事業について 

  （２） 地域予算提案制度取扱事業について 

  （３） その他 

   

６ その他 

・ 文化芸術館の進捗状況について（情報提供） 

・ 新斎場建設地再検討方針について（情報提供） 

・ 平成３０年度第６回栃木西部地域会議について 

７ 閉 会 

 

配付資料一覧 

平成３０年度第６回栃木西部地域会議会議次第 

栃木西部熟くり塾（検討資料） 

平成３０年度第１回栃木西部熟くり塾 まちづくり寄席 チラシ 

まちづくり寄席駐車場案内図 

地域予算提案制度取扱事業について（平成３１年度 案）資料１ 

（仮称）文化芸術館・文学館整備事業の見直しについて資料２ 

新斎場建設地再検討方針資料３ 


